



## sambang warga Polres Cianjur laksanakan program kontra radikalisme di desa nagrak

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Jul 21, 2023 - 11:44



Polres Cianjur - Dalam kegiatan sambang warga, beragam upaya dilakukan oleh anggota Polres Cianjur untuk membangun komunikasi yang harmonis antara masyarakat dan pihak kepolisian. Mereka mendengarkan keluhan dan aspirasi warga sekaligus memberikan arahan mengenai pentingnya menjaga keamanan dan saling melindungi di lingkungan mereka.

Desa Nagrak adalah salah satu desa yang terletak di pinggiran Kota Cianjur. Desa ini memiliki peran penting sebagai salah satu sentra penghasil hasil pertanian dan kerajinan tangan. Meskipun demikian, kabar mengenai upaya penyebaran radikalisme juga sampai di telinga Kapolres Cianjur.

Kedatangan personil Polres Cianjur disambut hangat oleh warga desa Nagrak. Di tengah kegiatan sehari-hari mereka yang sibuk, warga dengan senang hati membuka pintu rumah dan jendela hati untuk menerima kunjungan tersebut.

Tidak hanya itu, selama kegiatan berlangsung, anggota Polres Cianjur juga memberikan sosialisasi mengenai bahaya radikalisme yang dapat mengancam kehidupan berdampingan yang harmonis di Desa Nagrak. Para anggota Polres Cianjur dengan penuh kesabaran menjelaskan mengenai modus dan cara mengenali tanda-tanda radikalisme kepada warga.

Selain itu, mereka juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga situasi keamanan di lingkungan desa. Dengan bekerjasama dan saling melapor, masyarakat dapat mencegah terjadinya tindakan radikalisme yang bisa berpotensi merugikan banyak pihak.

Kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Polres Cianjur ini berhasil membuka mata dan hati warga Desa Nagrak mengenai pentingnya menjaga keamanan dan harmoni di tengah-tengah kompleksitas kehidupan modern. Setelah kegiatan ini selesai, polisi dan masyarakat saling terikat oleh sebuah ikatan kepercayaan dan kerjasama dalam melakukan upaya kontra radikalisme di Desa Nagrak.

Semangat dan tekad para anggota Polres Cianjur dalam menjalankan program kontra radikalisme ini menjadi cerminan nyata dari peran kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Keberhasilan kegiatan sambang ini tidak hanya membawa dampak positif bagi Desa Nagrak, tetapi juga menjadi contoh yang menginspirasi bagi wilayah lain dalam upaya berantas radikalisme di Indonesia.